



Recuperemos El Colegio - ALA

Somos a quienes ves por los pasillos y con quienes charlas antes de celebrar los juicios.

Somos a quienes te encuentras en la comisaría intentando comunicarse con la persona detenida.

Somos quienes contemplamos con asombro los eventos organizados con boato y dispendio por quienes rigen el Colegio de la Abogacía de Madrid mientras sufrimos las carencias del mismo. Quienes ven al decano siempre en fotos en reuniones con autoridades y nunca en fotos reunido con abogados y abogadas.

Somos abogad@s de a pie, quienes trabajamos a diario en los Juzgados y Tribunales, nos enfrentamos a los problemas del ejercicio profesional, la entrada en secretarías, los retrasos, los señalamientos con intervalos horarios imposibles de cumplir, los comentarios de algunos Jueces, LAJ o funcionari@s.

Somos quienes en 2022 se van de vacaciones familiares con el ordenador y la tarjeta ACA porque todavía no tienen reconocida la desconexión de Lexnet durante las vacaciones anuales, quienes tienen que cuadrar horarios imposibles de guardería o colegio y señalamientos judiciales, quienes tienen que pedir favores para conciliar la maternidad y paternidad, lactancia, o suspensiones por enfermedad u hospitalización (propia o de familiares directos), etc.

En definitiva, somos la abogacía que ejerce con profesionalidad y entrega, defendiendo los derechos que la ciudadanía nos encomienda y que, por ello, ve afectada muchas veces su vida personal y familiar sin que el ICAM, a quién tod@s pagamos, ejerza nuestra defensa de forma eficaz y, sobre todo, visible.

Por eso, la Asociación Libre de Abogadas y Abogados (ALA) ha promovido la Plataforma Recuperemos el Colegio, formando una candidatura plural con compañeras y compañeros que, como tú, se baten a diario en los juzgados y tribunales y a la que se han incorporado la Asociación de Laboralistas de Trabajadoras y Trabajadores Madrid (ALTMA) el Foro de Abogados y Abogadas de Izquierdas (FAI-RAD) y abogad@s independientes pero significad@s por su implicación con la abogacía comprometida.



Nuestro Programa se basa en los principios de Democratización, Participación, Transparencia e Igualdad.

Gran parte de los problemas de la abogacía (que hemos descrito anteriormente) vienen dados por la escasa defensa que de nuestros problemas diarios realiza el ICAM y eso viene dado por el obstáculo que las propias normas internas del Colegio establecen para la participación y representación de la abogacía que hace que la dirección del ICAM lleve, desde hace años, en las mismas manos, vinculadas siempre a diferentes grandes despachos, hasta el punto de que las propias noticias de los diferentes medios sobre las candidaturas en estas elecciones establecen como dato relevante cuántos representantes de diferentes grandes despachos van en cada una de ellas.

Quizá por ello, y nos enteramos gracias al trabajo de ALA, nuestras cuotas se desperdician en la contratación de Alfonso Merlos (180.000 euros anuales), comidas del decano con los grandes despachos (50.000 euros), salarios desproporcionados para un Colegio cuyos ingresos son nuestras cuotas (al menos tres salarios por encima de los 170.000 euros anuales), contratación de un medio de prensa para que publique la información enviada por la Junta de Gobierno (Confilegal, 18.000 euros anuales), o en que los integrantes de la Junta de Gobierno y la Junta Directiva de AJA puedan realizar gratis cualquier curso de los que oferta el Centro de Estudios del ICAM, lo que supone que el 0,03 % de personas colegiadas acceden gratuitamente al 100 % de los cursos que oferta o pueda ofertar el Centro de estudios del ICAM, mientras que el 99,97 % de personas colegiadas sólo acceden gratuitamente a un 10,34 % de los cursos.

Esa situación debe cambiar, no podemos seguir siendo profesionales de segunda en los Juzgados y Tribunales, no es posible que todos los profesionales con los que coincidimos a diario: Judicatura, LAJ, Abogacía del Estado, Fiscalía, Letrad@s de Comunidad de Madrid, Ayuntamiento de Madrid y Entidades Gestoras, emplead@s públic@s y funcionari@s tengan reconocidos los derechos de conciliación de vida personal, familiar y laboral, vacaciones, descansos, permisos por enfermedad u hospitalización de familiares, maternidad, paternidad, lactancia o cuidado de hij@s, sin que se resienta la administración de justicia, y la abogacía esté privada de ellos y deba seguir mendigando favores para solventar estas situaciones. Desde la Junta de Gobierno, y con la representación que tendremos en el Consejo de Colegios de Abogados de la Comunidad de Madrid y el Consejo General de la Abogacía defenderemos y promoveremos las modificaciones legales necesarias para conseguir que la abogacía tenga los mismos derechos de conciliación de vida personal, familiar y



laboral y permisos que trabajador@s y empled@s públic@s, con el consiguiente derecho de desconexión de Lexnet.

Es fundamental también cambiar la gestión del Colegio. Hay que regular la participación de la abogacía. Más del 90 % de colegiad@s no votan en las elecciones. La consecuencia de ello es que permanecen en el poder quienes han demostrado que no nos ayudan porque, posiblemente, tienen intereses diferentes a los nuestros. No puede ser que en 2022 aún no exista el voto electrónico y sólo sea posible la votación presencial en un único centro de votación en el centro de Madrid, obligando a cualquier abogad@ que resida en otra localidad de la Comunidad a desplazarse a ese lugar para poder votar. O que no se habiliten mesas electorales en las principales sedes judiciales de la Comunidad para facilitar la participación electoral (ALA hizo esta propuesta a la Junta de Gobierno del ICAM antes de las elecciones no aceptándose: Ospina, Ribón, Ochoa, todos ellos candidatos a decano en las elecciones, deberán explicar qué interés tienen en restringir la participación).

Te esperamos en las elecciones: tenemos suficientes e importantes motivos para participar y cambiar. Con nuestra voluntad y tu esfuerzo, participación y voto vamos a conseguir que, por fin, el Colegio de la Abogacía de Madrid sea participativo, igualitario y transparente. El Colegio de tod@s, también de ell@s.

CONTACTO

Web: recuperemoselcolegio.es Twitter REC: [@RecAbogacia](https://twitter.com/RecAbogacia)
Instagram REC: [@recabogacia](https://www.instagram.com/recabogacia) Mail: info@recuperemoselcolegio.es

